

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

CABINET DU MINISTRE



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work - Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

MINISTER'S OFFICE

**POINT DE PRESSE QUOTIDIEN
DU MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE**

COVID-19

Centre des Operations d'Urgence de Santé Publique

Yaoundé, le 11 Avril 2020

Mesdames et Messieurs les professionnels des médias,

Je tiens avant toute chose, à vous exprimer la gratitude de Monsieur le Ministre de la Santé Publique, pour les efforts que vous, les professionnels des médias, fournissez au quotidien pour porter à l'attention de l'opinion, les informations que nous mettons à votre disposition, dans le cadre de ce point de presse journalier.

Mesdames, Messieurs.

Les dernières estimations concernant l'évolution de la crise sanitaire de la Covid-19 dans le monde, laissent penser à un début d'inflexion de la courbe des statistiques. Notamment, en ce qui concerne le nombre de décès, le nombre de nouvelles contamination et bien entendu, des chiffres réconfortants pour ce qui est des patients guéris. Ce dernier point ravive l'espoir dans la recherche des solutions pour combattre cette pandémie. Mais déjà, par une salve d'applaudissements, le corps médical et les auxiliaires sont presque célébrés à la hauteur des exploits qu'ils accomplissent chaque jour, chaque heure, chaque minute, à différents coins du globe.

La célébration de la Pâque se déroule cette année dans un contexte exceptionnel de crise sanitaire, qui s'est répandu pratiquement sur toute la surface de la planète et qui sévit, au plan national. Au Cameroun comme ailleurs, cette célébration est un grand moment de communion entre les fidèles, autant à l'intérieur des chapelles que dans des domiciles. D'ores et déjà, nous nous réjouissons d'avance des dispositions prises par les différentes confessions religieuses concernées pour que cette fête pascale se déroule dans des conditions conformes aux mesures de lutte contre la Covid-19 édictées par le Gouvernement. Il n'est pas superflu de rappeler l'impérieuse nécessité de redoubler de vigilance pendant cette période.

Mesdames, Messieurs,

Les données concernant la situation épidémiologique ce jour font état, de 16 nouveaux cas positifs.

Tout en souhaitant à la communauté chrétienne une bonne fête de pâques, nous rappelons à tous et à chacun qu'il est de bon ton de persévérer dans l'observance des règles d'hygiène et des mesures barrières édictées, à savoir :

- **Se laver régulièrement les mains avec de l'eau propre coulante et du savon ou utiliser une solution hydro-alcoolique ;**
 - **Se couvrir le nez et la bouche avec un mouchoir jetable lorsqu'on tousse ou éternue, ou utiliser le pli du coude ;**
 - **Éviter tout contact étroit avec toute personne présentant des symptômes de grippe ;**
 - **Maintenir une distanciation sociale d'au moins 1,5 mètre ;**
 - **Surtout, Restez chez vous autant que possible et ne sortez qu'en cas de nécessité. Et si vous vous rendez dans un lieu public, portez un masque.**
-
- **Distinguished media professionals;**
 - **Ladies and Gentlemen.**

Some people continue to disseminate information likely to create doubt and cause panic through social networks; we wish to reassure you that our Government is making efforts to give the populations the most accurate information. For any concerns regarding COVID-19, call the toll-free number **1510** or one of the following numbers:

- **677 89 93 69**
- **677 89 43 64**

- **677 89 76 44**
- **677 90 01 57**

Thanks for your kind attention.